

Madrid, 7 de abril de 2020

Comunicado a todas las familias

Apreciadas familias del Jara:

En primer lugar, quisiéramos transmitir a todos los que habéis sufrido las dolorosas consecuencias del coronavirus y a todas las familias del Jara que estamos muy unidos (es palpable) pidiendo a Dios por vosotros.

Sabéis que estamos rogando muy intensamente por la rápida y completa recuperación de aquellas personas del Jara y personas de nuestro entorno que están padeciendo esta enfermedad. Os tenemos muy, muy presentes, y **os ofrecemos toda la ayuda que en un momento dado os podamos proporcionar.**

Como habréis visto, a pesar del régimen de confinamiento, todo **el equipo del Jara está realizando un importante esfuerzo para impulsar un gran número de actividades de entretenimiento y, sobre todo, formativas.** Queremos mantenernos en contacto constante **con cada una de las familias.** Cualquier idea que queráis transmitirnos será más que bienvenida.

Debido a las circunstancias actuales y a las dificultades que puedan haber surgido estos días, este mes pasaremos la cuota un poco más tarde, en torno al 15, con la idea de que si alguien no quiere que se le pase nos lo comunique sin ningún problema.

Cuidaos mucho estos días y os sugerimos que vuestros hijos aprovechen las actividades que se organizan estos días de confinamiento.

Esperamos vernos todos en persona lo antes posible. Hasta entonces, un abrazo y seguimos unidos haciendo piña en torno a quienes más lo necesiten.



Fdo. Javier de la Rubia